

17 de enero de 2025



Equipajes embarcando en la instalación albaceteña rumbo a Fez

El Aeropuerto de Albacete conecta con Fez, Marruecos

El Aeropuerto de Albacete ha despedido, hacia las 09:30 horas de esta mañana, un vuelo chárter con 56 pasajeros a bordo destino Fez, Marruecos, considerada la tercera capital del reino alauita. Operado por la aerolínea Air Nostrum con un CRJ-1000, este viaje marca el inicio de las conexiones directas de 2025 desde la ciudad manchega.

Tras una semana, está previsto que el vuelo de retorno al aeropuerto albaceteño tenga lugar el próximo 24 de enero desde la ciudad del noroeste marroquí.